

## Les Gestes barrières

Si les Allemands sont réputés pour obéir aux ordres, (contrairement aux Français qui, aux yeux de nos amis allemands, seraient souvent rebutés par l'ordre établi), on a vu outre Rhin, pendant cette période de confinement, des gestes de contestation.

La distance entre chaque individu doit être de 1m50 et les groupes sont limités à 10 personnes. En réalité, ce n'est pas toujours le cas, surtout avec les jeunes générations. Cependant, les cas de Covid-19 sont bien moins importants que dans le reste de l'Europe, France et Belgique comprise.



Dans chaque commerce, on doit porter un masque. Les chariots des supérettes (*appelés Wagen*) sont obligatoires : 1 seul client par chariot afin de limiter le nombre de clients présents en même temps. La distance de 1,5m reste la règle. Dans les boutiques n'entrent que 2 personnes !

En période estivale, les regroupements interdits exaspèrent les jeunes générations. A Francfort, certains rassemblements ont provoqué la Police et causé de nombreux dégâts à l'image de nos villes françaises durant la période des « gilets jaunes ».

# Respecter



## Le sport

Comme partout dans le monde, les gestes barrières sont appliqués. Toutefois, le championnat de Foot allemand a repris plus tôt mais sans le public habituel.

## Les voyages

Voyager à l'étranger reste un loisir allemand ancestral ! Les îles Baléares sont toujours d'actualité pour le climat ; les jeunes aiment y faire la fête.

On voit partout fleurir des slogans qui invitent la population à privilégier leur cité ou village à la place de ces îles lointaines. Idem pour



# La Recherche médicale

à Mayence !

# Vaccin Covid-19



Le monde s'est arrêté de vivre normalement, avec l'arrivée en tout début de l'année 2020, d'une maladie mondiale « la Covid-19 ».

Depuis cet automne, le virus est de nouveau hyper actif, notamment en France, mais aussi dans presque tous les pays.

Plusieurs laboratoires sont à la recherche d'un vaccin fiable qui nous protégerait de cette fâcheuse maladie mortelle.

Le 9 novembre, les labos américain (Pfizer, 82 000 salariés) et allemand (BioNTech, 1 500 salariés) ont fait une annonce de découverte planétaire qui redonne de l'espoir au monde entier.

Les Dr Uğur Şahin, oncologue (PDG de BioNTech) et son épouse Örlem Türeci, tous deux universitaires turco-allemands, ont annoncé avoir mis au point avec le soutien des Américains, un vaccin anti-Covid, qui serait fiable à 90%.



Ce labo situé à Mayence dans le quartier de la Citadelle, fait la fierté de nos voisins Allemands. Cette annonce mérite bien sûr d'être confirmée par des essais cliniques complémentaires d'efficacité avant d'être distribué à grande échelle.

Pour cela, ils devront s'associer à Böhringer à Ingelheim déjà impliqué dans la recherche de la Covid-19.



Les Labos BioNTech dans le quartier Römischer à Mayence !